

Antrag:

Betr.: Haushalt von Attac DE

die Delegierten auf dem Attac-Ratschlag am 17.-18.10.2020 mögen beschließen: Die Beschlussfassung zum Haushalt findet am 18.10.2020 nicht statt , sie wird verschoben und findet frühestens 6 Wochen nach Eingang des Haushaltsentwurfs statt (per Gruppenbrief und Verlinkung auf der Ratschlagsseite) .

Begründung:

Zwei Wochen vor dem Ratschlag haben die Attac-Mitglieder den Haushaltsentwurf für 2021 nicht erhalten, weder im Einladungsbrief vom 18.9. noch auf der Ratschlags-Seite noch im Brief über die Projektanträge (2.10.) . Ein Studieren des umfangreichen Haushalts ist in dieser kurzen verbliebenen Zeit nicht mehr möglich, noch weniger eine Beratung der Delegierten mit ihrer Regionalgruppe.

Nehmen wir als Attac Deutschland demokratische Prinzipien ernst, dann muss die Abstimmung über den Haushalt verschoben werden.

Gabi Bieberstein, Marie-Dominique Vernhes, 4.10.2020